

Le soleil et la chaleur étaient au rendez-vous pour la cérémonie d'inauguration des nos **deux Evektors** flambant neufs.

De nombreux membres et jeunes du BIA et leur famille sont venus découvrir et célébrer ces nouveaux avions.

Le président a coupé le ruban avec notre plus jeune élève pilote âgée de 15 ans.

Les instructeurs ont efficacement répondu aux nombreuses questions techniques et fait quelques démonstrations de l'avionique glass cockpit.

Un événement festif qui s'est terminé autour d'un apéritif.







[\[Montrer sous forme de diaporama\]](#)

Partager :

[Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

[Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)

[Cliquez pour envoyer un lien par e-mail à un ami\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)